



SOPHIE DE
REAL ESTATE

4 Pièces

112 m²

Réf. SP796

4 750 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement d'exception de 112 m² est idéalement situé sur le prestigieux Boulevard de la Croisette, à proximité du Palais des Festivals et des plages. Niché en étage élevé au sein d'une résidence de grand standing, il bénéficie d'une vue mer panoramique à couper le souffle. L'appartement comprend trois chambres en suite, alliant confort et élégance, un spacieux salon ouvrant sur une terrasse raffinée, ainsi qu'une cuisine indépendante entièrement équipée. La résidence, sécurisée et surveillée par un gardien, offre une tranquillité absolue. Un double garage et une cave viennent compléter ce ...

This exceptional 112 m² apartment is ideally located on the prestigious Boulevard de la Croisette, close to the Palais des Festivals and the beaches. Situated on a high floor of a luxury residence, it offers breathtaking panoramic sea views. The apartment features three en-suite bedrooms, combining comfort and elegance, a spacious living room opening onto a refined terrace, and a fully equipped independent kitchen. The secure residence, monitored by a concierge, ensures complete tranquility. A double garage and a cellar complete this rare property.

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

